
 
 
 

Losone,  11 giugno 2020 

 
INTERPELLANZA 

 
Egr. sig. Sindaco, 
Gentile Municipale, Egr. Municipali, 

ai lati di parecchie vie del nucleo di San Giorgio e lungo i muri di molte case (ma ho 
constatato che il problema è comune pure negli altri nuclei e in altre vie del paese), 
crescono folte erbacce e piantine, alcune delle quali hanno ormai raggiunto 
dimensioni ragguardevoli. Questa situazione, che già si è presentata negli scorsi anni, 
crea uno stato di trascuratezza e di incuria, che peraltro sarebbe sicuramente di facile 
risoluzione. 

Chiedo quindi: 

- Chi verifica lo stato delle vie nel nucleo? Ogni quanto? 
- Chi decide quando e come intervenire per risolvere situazioni come quella 

descritta sopra?  
- Ogni quanto si interviene?  
- Perché si attende l’estate inoltrata prima di intervenire, anziché agire per 

tempo e in modo preventivo e magari più volte durante la stagione? 

 
Con i più cordiali saluti, 
 

Gianluigi Daldoss 
 

 

 
Allegate: fotografie di alcune vie del nucleo di San Giorgio 

  



                         

                        

                    



                    

                     

                    


